

Maestro cubano Guido López Gavilán estrena nueva sinfonía

Image not found or type unknown



Guido-Lopez-Gavilan

La Habana, 18 mar (RHC) El maestro cubano Guido López Gavilán estrenará hoy su Sinfonía Post-Neo-Retro en un concierto con la Orquesta de Cámara Música Eterna y la Orquesta del Lyceum de La Habana, en el capitalino Oratorio San Felipe Neri.

La presentación será a las 16:00, hora local, y la obra será dirigida por la batuta del propio autor, de 79 años, quien es graduado de dirección coral en el Conservatorio Amadeo Roldán, de La Habana, en 1966 y de Dirección Orquestal en el Conservatorio Tchaikovsky de Moscú, en 1973 bajo la guía del maestro Leo Guinsburg.

En 2015 le fue otorgado el Premio Nacional de Música, la más alta distinción que otorga el Ministerio de

Cultura de Cuba.

En su doble condición de director sinfónico y como creador posee una relevante trayectoria merecedora del reconocimiento nacional e internacional, al ser interpretadas sus obras por agrupaciones de cámara, corales y sinfónicas en todo el mundo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/317000-maestro-cubano-guido-lopez-gavilan-estrena-nueva-sinfonia>



Radio Habana Cuba